



PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA  
**ENRIQUE BOLAÑOS GEYER**

**CELEBRACIÓN DEL 43 ANIVERSARIO DE FUNDACION CUERPO DE BOMBEROS DE MASAYA**

CUERPO DE BOMBEROS, MASAYA, DOMINGO 30 DE ABRIL DEL 2006

En el nombre de Dios y de Nicaragua



1. Siempre he tenido una admiración profunda a los actos heroicos y de sacrificios de los bomberos, cuando se aprestan a sofocar un incendio en un establecimiento, una casa o un mercado popular.
2. Los bomberos son, en realidad, unos auténticos héroes que arriesgan sus vidas por salvar las vidas y los bienes de otras personas que no conocen.
3. Y lo peor de todo es que los bomberos siempre han realizado su trabajo heroico, en medio de las más adversas vicisitudes y sin contar con los equipos necesarios de protección, para salvar a una persona o evitar que un inmueble sea consumido por las llamas.
4. Sinceramente para mí es un gran honor estar ahora con ustedes, amigos del Cuerpo de Bomberos de mi natal Masaya, siempre dispuestos a arriesgar sus vidas por apagar un siniestro o rescatar a una persona en peligro.
5. Masaya se siente orgullosa de tener un Cuerpo Benemérito de Bomberos desde hace 43 años, cuando el doctor Oscar Pérez Noguera se reunió con un grupo de ejemplares ciudadanos, imbuidos de un profundo espíritu bomberil para fundar esta institución.

6. Desde entonces, muchas generaciones, haciendo de tripas corazón, se han entregado a esta noble tarea de prestar su servicio de bomberos a la comunidad sin importarles las consecuencias.
7. A pesar de ser uno de los trabajos más peligrosos del mundo, ustedes dan todo, incluso sus vidas, sin esperar nada a cambio.
8. Nuestro Cuerpo de Bomberos no sólo necesita del apoyo del Gobierno, sino de la empresa privada, de todos los ciudadanos.
9. Esta institución no es una empresa que se rige por la rentabilidad. Es un cuerpo humanitario. A pesar de eso, todavía la sociedad no tiene conciencia clara del sacrificio de ustedes.
10. Ustedes ya no son simples apaga fuegos, ahora se requiere de mayor capacidad profesional, saber nuevas y modernas técnicas de rescate y salvamento, así como de servicios preventivos.
11. Los bomberos necesitan ahora tener mayor preparación ante eventuales catástrofes naturales, terremotos, maremotos, incendios forestales, accidentes de tránsito, accidentes de aviación en los aeropuertos...



12. Los bomberos ahora tienen que lidiar hasta con abejas africanizadas y lo peor de todo, que no cuentan con los instrumentos y equipos para combatir a estos insectos.
13. Poco a poco, el Cuerpo de Bomberos de Masaya ha ido capacitando a sus miembros y becados por bomberos de España, Canadá, Guatemala, El Salvador, Panamá y Costa Rica.
14. En estas naciones, nuestros bomberos han recibido diferentes tipos de cursos contra incendios urbanos, florestales, rescates verticales, primeros auxilios, buceo en humo y agua, incendios por problemas eléctricos, fuga de gas, enjambres de abejas, terremotos, tornados y demás desastres naturales.



15. Los Bomberos Sin Fronteras de España con la colaboración del Cuerpo de Bomberos de Masaya, auspiciaron un curso para todos los bomberos de Nicaragua, incluyendo la Defensa Civil y la Asociación de Bomberos de Granada.
16. Esta institución de gran sacrificio y servicio social ha sido mirada con desdén por los gobiernos anteriores. El Cuerpo de Bomberos sigue estando donde se inauguró en 1965 durante el periodo del presidente René Schick.
17. El Cuerpo de Bomberos de Masaya enfrenta grandes limitaciones económicas, e incluso tengo entendido que ni siquiera se cumple las leyes laborales sobre el salario mínimo y la obligatoriedad de cumplir con el seguro social.

18. Nuestro país tiene grandes reclamos. Los maestros, los trabajadores de la salud y ustedes, que arriesgan como nadie sus vidas por salvar vidas y bienes ajenos.
19. Mi Gobierno de la Nueva Era sabrá reconocer a estos héroes que le hacen honor a su patria y a Masaya, donde siempre habrá hombres leales a su ciudad, que, como diría el cantautor argentino, Alberto Cortés, desearan ser bomberos cuando sean adultos.
20. El bombero por su naturaleza, es un gran soñador y un gran humanista. Junto al Político honrado, junto al empresario con visión social, junto al científico preocupado por el destino de la humanidad, el bombero es siempre, por siempre, un gran humanista, mi gobierno de la Nicaragua que Avanza, así lo considera.
21. Quiero agradecer profundamente el trabajo valiente y abnegado del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Masaya.
22. ¡Que Dios bendiga a todos miembros del Cuerpo de Bomberos de Masaya y que Dios bendiga siempre a Nicaragua!

720 palabras